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す
。
チ
ケ
ッ
ト
は
年
度
末
に
市
か

ら
各
家
庭
に
送
ら
れ
、
こ
れ
が
無

い
と
ご
み
袋
を
購
入
で
き
な
い
シ

ス
テ
ム
で
、
排
出
の
抑
制
に
つ
な

が
っ
て
い
る
と
感
じ
ま
し
た
。

　

共
通
し
て
言
え
る
こ
と
は
、
ど

の
市
も
ご
み
減
量
化
を
重
要
課
題

と
し
て
取
り
組
む
姿
勢
で
す
。
小

諸
市
は
他
市
よ
り
分
別
数
が
多
い

と
感
じ
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、

駒
ヶ
根
市
も
同
程
度
で
し
た
。
今

後
も
今
ま
で
ど
お
り
分
別
・
減
量

に
取
り
組
ん
で
い
け
ば
、
小
諸
市

の
ご
み
も
さ
ら
に
減
ら
せ
る
と
思

い
ま
す
。
引
き
続
き
衛
生
自
治
会

と
ご
み
減
量
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
が
協

働
し
て
家
庭
で
も
出
来
る
取
組
み

を
考
え
、
市
民
の
方
に
も
紹
介
し

て
い
く
予
定
で
す
。

　

小
諸
市
で
は
、
ご
み
の
分
別
や

減
量
に
携
わ
る
「
衛
生
自
治
会
」

と
「
ご
み
減
量
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
」

の
二
つ
の
組
織
が
あ
り
、
日
頃
か

ら
地
域
の
集
積
所
の
管
理
や
ご
み

減
量
の
啓
発
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

11
月
22
日
、
衛
生
自
治
会
の
正

副
理
事
と
ご
み
減
量
ア
ド
バ
イ
ザ

ー
が
合
同
で
、
ご
み
減
量
の
先
進

地
で
あ
る
駒
ヶ
根
市
へ
視
察
研
修

に
行
っ
て
き
ま
し
た
。
市
の
担
当

者
か
ら
減
量
に
対
す
る
取
組
み
に

つ
い
て
説
明
を
受
け
た
後
、
市
の

リ
サ
イ
ク
ル
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
な
ど

を
実
際
に
見
学
し
ま
し
た
。

　

駒
ヶ
根
市
は
、県
内
19
市
中
、家

庭
か
ら
出
る
一
人
一
日
あ
た
り
の

ご
み
の
量
が
一
番
少
な
い
市
で
す
。

　

説
明
を
聞
い
た
中
で
感
じ
た
小

諸
市
と
の
大
き
な
違
い
は
、
ご
み

袋
の
購
入
チ
ケ
ッ
ト
が
あ
る
点
で

　集積所に排出されたごみ袋の内容物を組成調査しました。
　燃やすごみの中に、32.2％もの資源物が含まれていました。
　中でも古紙類が12.2％、生ごみが11.6％と高い割合を示しています。
　仮に古紙類をすべて分別し資源物として売却した場合、焼却費用等
の経費で年間約2,000万円もの節減効果が見込まれます。食べ残しを
無くすとともに、分別もきちんと行いましょう。

　また、在宅医療廃棄物（インシュリン
の注射針）やスプレー缶などのごみも含
まれていました。異物の混入は、作業員
の怪我や収集車の火災など、重大な事故
に繋がる危険もあるため、適正な排出を
お願いします。
　（在宅医療廃棄物はかかりつけの医療
機関へ、スプレー缶は中身を出し切り缶
のコンテナへ出してください。）

衛
生
自
治
会
・
ご
み
減
量
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
で

視
察
研
修
に
行
き
ま
し
た

衛生自治会会長 兼
ごみ減量アドバイザー
鎌倉 恒文 氏

駒ヶ根市の担当から
説明を聞く様子

ごみの分別次第でごみの焼却費用が…
年間で

約2,000万円節減できます。
この機会に、ごみの分別を徹底しましょう‼

ペットボトルの容器に入れて
出された在宅医療廃棄物

手つかずの状態で燃やすごみ
に混入していた生ごみ

生ごみ
11.6％
古紙類
12.2％ 燃やすごみ

67.8％

プラスチック製
容器包装
5.2％

古着
1.4％

その他
1.8％

燃やすごみとして出された内容物の割合

▼問い合わせ先 　生活環境課　ごみ減量推進係

ごみの分別で
不明な点は何でも
ご相談ください

ごみ減量　　
キャラクター
「減ちゃん」


